



Bienvenue à ch'club

27 mai 2024



Le message d'Hubert DEVILLERS

ASPTT AMIENS
CYCLISME
CLUB OMNISPORTS
cultivons vos envies

Sportif depuis toujours, j'ai principalement joué au football, mais aujourd'hui mes articulations m'ont obligé à me tourner vers d'autres activités. C'est comme cela que je me suis mis au Gravel en 2022. J'ai beaucoup aimé cette pratique et sillonné les alentours d'Amiens pendant une année.

A l'été 2023, un camarade m'a prêté un vélo de route. Compétiteur dans l'âme, j'ai adoré cette sensation de vitesse même si je suis un débutant. J'ai alors investi dans un Lapierre. La dernière étape était de trouver des compagnons de route. C'est ainsi que je me suis rapproché de l'ASPTT Cyclisme.

Après quelques sorties découvertes en octobre, novembre 2023, j'ai pris la décision de rejoindre le club. C'est l'état d'esprit que je cherchais, c'est-à-dire un accueil chaleureux et familial. Pour un débutant comme moi, les groupes de niveaux sont quelque chose de rassurant. Les sorties sont très bien organisées avec des parcours champêtres en respectant de la sécurité.

Mon objectif est de participer aux sorties dominicales et de profiter du groupe pour rester en forme voire de progresser.



Bravo et merci aux dirigeants et encadrants du club pour leur travail.